

Ermua tramitará certificados legales de empadronamiento por Internet

El servicio será automático las 24 horas y los 365 días del año

AINHOA LASUEN ERMUA

El Ayuntamiento de Ermua tramitará a partir de esta semana automáticamente, a través de Internet, sus certificados de empadronamiento. Para obtenerlos, será necesario utilizar la tarjeta electrónica ONA.

Hasta el momento, las comunicaciones electrónicas que se realizaban con la administración local no permitían recibir los documentos con validez legal. A partir de este momento será posible. Al menos, con los certificados de empadronamiento y de convivencia, que se podrán recibir en casa y de modo automático sin que medie ninguna persona.

En realidad, al tratarse de trámites por ordenador, se podrán efectuar «desde cualquier lugar del mundo en el que exista conexión a Internet si se cuenta con la tarjeta ONA, a cualquier hora y cualquier día del año, ya que el sistema trabaja automáticamente», explicó el concejal de Atención a la Ciudadanía, José Luis Clemente.

6.000 documentos

De todos los trámites municipales, se ha elegido éste para comenzar el servicio '24h., 365 días', debido a la gran demanda existente, ya que, según los datos facilitados por la Oficina de Atención Ciudadana 'Abiapuntu', anualmente se emiten entre 6.500 y 7.000 unidades de este documento.

Los navegadores autorizados para poder realizar estas gestiones son Internet Explorer y Mozilla Firefox, por ser los más utilizados.

Las personas interesadas podrán acceder a este servicio a través de la web corporativa (www.ermua.es).



'ABIAPUNTU'. Una empleada atiende a una vecina en la Oficina de Información Ciudadana. /A.L.

TRÁMITES AUTOMÁTICOS

- ▶ **Acceso:** Web (www.ermua.es), 'Abiapuntu', 'Trámites municipales' y '5 pasos guiados'.
- ▶ **Requisito:** Disponer de la tarjeta electrónica ONA.

Se ha comenzado por este certificado y el de convivencia por ser los más solicitados

Posteriormente, deberán seleccionar el enlace directo llamado 'Abiapuntu' y después el epígrafe

de la izquierda denominado 'Trámites municipales'.

A continuación, únicamente habrá que seguir los 5 pasos guiados y recordar el PIN de la tarjeta ONA para cumplimentar la solicitud y recibir en el ordenador el documento en pocos minutos.

La tarjeta ONA se entregó masivamente a la población ermuaera que la solicitó en una campaña realizada hace algunos meses en Ermua. Para los responsables municipales, se trata de un avance importante en lo que han dado en llamar 'Ermua; abierto 24 horas, 365 días al año'.

Clemente aseguró que, tras esta primera gestión a través de Internet, con el tiempo se irá ampliando el abanico a otros trámites habituales.

De momento existen 90 documentos administrativos a los que se puede acceder directamente desde la web municipal, aunque luego, una vez rellenados, es necesario entregarlos en mano en las ventanillas de 'Abiapuntu'.

Los esfuerzos de la administración irán encaminados a que en un futuro la ciudadanía pueda realizar todas las gestiones a través de Internet, con toda su validez legal.

DERECHOS EN COMPRAS FINANCIADAS

Ante la afluencia de consumidores que en los últimos días han realizado consultas sobre los derechos y obligaciones en materia de compras financiadas, la Oficina de Municipal de Información al Consumidor-OMIC de Ermua quiere informar de que la normativa vigente protege a los consumidores mediante disposiciones como la Ley de Crédito al Consumo, que obliga a las empresas que conceden créditos al cumplimiento de una serie de obligaciones.

Hay que destacar la nulidad de aquellos contratos que no consten por escrito y la obligación de entregar a la persona consumidora un ejemplar debidamente firmado.

También cabe destacar que el usuario puede optar por la resolución de la compra (es decir, anular la adquisición del producto), en caso de incumplimiento contractual por parte de la empresa vendedora (no se entrega mercancía, no se respetan las condiciones de financiación pactadas, etc).

Si se produce la resolución de la compra, se deriva la ineficacia del crédito a ella vinculado y las personas consumidoras pueden ejercitar sus derechos ante la parte vendedora pero también ante la empresa que le concede el crédito.

Para la resolución del contrato, el consumidor debe dejar constancia de su decisión, tanto a la empresa vendedora como a la que financia, para lo cual consideramos que el método más efectivo es un burofax.

Elgoibar renovará caminos rurales y construirá una rampa en Pedro Muguruza

CONSTAN NÚÑEZ ELGOIBAR

El Ayuntamiento de Elgoibar ha adjudicado la realización de dos proyectos que verán la luz en los próximos meses. De un lado ha adjudicado a la empresa Asfaltos Urretxu las obras de reparación, limpieza y asfaltado de varios de los caminos rurales que permiten el acceso a ocho caseríos de la localidad ubicados en cuatro barrios. El importe de los trabajos asciende a 119.876 euros y la empresa adjudicataria tendrá un plazo de tres meses una vez que la adjudicación se convierta en definitiva. Por otro lado se ha

adjudicado a la empresa Aikia la construcción de una rampa en Pedro Muguruza para facilitar el acceso a los portales situados entre los números 11 y 21 de la citada calle.

El proyecto de mejora de los caminos rurales de Elgoibar afecta a cuatro barrios de la localidad (Aiaitia, Idotorbe, Sallobente y Urruzuno) y en el proyecto también se ha incluido la mejora del firme existente en las inmediaciones de la ermita de San Lorenzo.

La actuación más importante se llevará a cabo en el barrio de Aiaitia-San Miguel. En ese encla-

ve se arreglarán los caminos de acceso a los caseríos Mugerza-Ua Txiki, Ziarda Txiki y Mugerza. En el barrio de Idotorbe-San Pedro los trabajos se limitarán al camino al caserío Eguen mientras que en Sallobente-Ermuaran, junto al piso del entorno de la ermita, se acondicionarán los caminos de acceso a los caseríos Antxola e Iriarte. El cuarto punto de actuación será Urruzuno donde se reparará al carretera al caserío Ertzil.

En Pedro Muguruza se construirá una rampa entre los números 11 y 21, una vieja demanda de los vecinos para facilitar el acceso a los portales. Tendrá una longitud de 54 metros y una anchura de dos con una pendiente media del 5,3 por ciento.

El importe de esta obra será de 138.316 euros y las obras comenzarán en breve con un plazo de ejecución de dos meses.

OPORTUNIDAD VENTA

Impresionante

Complejo Hotelero de Lujo

- Próximo Santander/Cabárceno.
- Funcionando con Restaurante.
- Piscina - Tennis - Padel - Spa, etc.
- 1.500 m2 + 20.000 m2 Finca.
- Ideal Club Social y Vacaciones.

Contactar 600 767 702 • e-mail: hotelujo@terra.es

PUNTO ● RADIO

103.7 FM BILBAO 105.6 FM VITORIA

LA RIOJA INESTRILLAS DEL RIO ALHAMA

A 16 Kms. de los Baños de Fitero, vendo casa compartida, cerca de las piscinas municipales

61.000 €

Posibilidad de corral a 200 metros de la casa

Tfnos. 941 252211, 94 4445313